Facultac de Filosofía y Letras. — Universidad de Salamanca: «Gramática histórica de la Lengua española».

Facultac de Medicina.—Universidad de Salamanca: «Terapéutica física».—Universidad de Valladolid: «Terapéutica física».

Esta Dirección General ha resuelto declarar desiertos los concursos previos de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 14 de junio de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RELOSUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se publica la lista de admitidos y excluidos al concurso-oposición a tres plazas de Médicos internos de «Patología Médicas» adscritas a las cátedras A. B y C de la Facultad de Medicina de Barcelona

De conformidad con lo dispuesto en la norma séptima de la Orden de 26 de marzo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de abril), por la que se convocan a concurso-oposición tres plazas de Médicos Internos de Patología Médicas adscritas a las cátedras A, B y C de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona,

Esta Dirección General ha acordado publicar la lista de aspirantes admitidos y excluidos al citado concurso-oposición:

Patología Médica A.—Don Jorge Mota Revetllat, don Manuel Ribas Mundo y don Sergio Erill Sáez. Patología Médica B.—Don Pedro Munné Mas. Patología Médica C.—Don Juan Rodés Teixidor.

Excluidos: Ninguno.

Los opositores que resulten propuestos por el Tribunal presentarán ante este Ministerio, dentro del plazo de treinta días, a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos de las condiciones de capacidad y requisitos exigidos en la convocatoria, ya que, en caso contrario, no podrían ser nombrados y quedarian anuladas sus actuaciones.

Lo digo a V S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V S. muchos años.

Madrid, 14 de junio de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

nández Díaz

Sr. Jefe de la Sección de Universidades

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas de las Operaciones Financieras» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la citada Universidad

La Junta de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad, en reunión del día 31 de mayo de 1966, adoptó el acuerdo de designar el Tribunal que habrá de juzgar el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Matemáticas de las Operaciones Financieras», convocada por Orden ministerial de 28 de enero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de febrero), y que queda constituído por los señores Catedráticos siguientes:

Presidente, doctor don Mario Pifarré Riera; Vocal, doctor don José López Urquia, y Vocal-Secretario, doctor don Juan Hortalá Arau.

Barcelona, 17 de junio de 1966.—El Secretario general accidental, Emilio Huertas.—Visto bueno: El Rector, Francisco García-Valdecasas.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas Filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la citada Universidad.

A propuesta de la Junta de Facultad de Filosofía y Letras y en uso de las atribuciones que le confiere el artículo cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957, Este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de la plaza

de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas Filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 26 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviem-bre), que estará integrado en la forma siguiente:

Presidente: Ilustrisimo señor don Abelardo Moralejo Laso. Vocal: Ilustrísimo señor don Carlos Alonso del Real Ramos. Secretario: Profesor doctor don Fernando Montero Moliner. Suplente: Profesor doctor don Enrique Moreno Báez.

Lo que se hace público para general conocimiento Santiago, 14 de junio de 1966.—El Rector, Angel J. Echeverri. El Secretario general, Manuel Lucas Alvarez.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publican los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Filosofia y Letras de la citada Universidad

A propuesta de la Junta de Facultad de Filosofia y Letras y en uso de las atribuciones que le confiere el artículo cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Este Rectorado ha tenido a bien designar los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesores adjuntos de «Historia del Arte» y «Lengua y Literatura españolas y Literatura universal» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocadas por Orden ministerial de 24 de enero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de febrero), que estarán integrados en la forma circulante. siguiente:

«Historia del Arte».—Presidente: Ilustrísimo señor don Abelardo Moralejo Laso. Vocal: Profesor doctor don Enrique Mareno Báez Secretario: Profesor doctor don Ramón Otero Túñez Suplente: Profesor doctor don Manuel Lucas Alvarez. «Lengua y Literatura española y Literatura universal».—Presidente: Ilustrísimo señor don Abelardo Moralejo Laso. Vocal: Profesor doctor don Enrique Moreno Báez. Secretario: Profesor doctor don Ramón Otero Túñez. Suplente: Profesor doctor don Carlos Alonso del Real Ramos.

Lo que se hace público para general conocimiento. Santiago, 14 de junio de 1966.—El Rector, Angel J. Echeverri El Secretario general, Manuel Lucas Alvarez.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clinica quirúrgicas» (segunda adjuntia) de la Facultad de Medicina de Cádiz.

Expirado el plazo determinado en la convocatoria publicada por Orden ministerial de 14 de abril de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 29) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer en propiedad la plaza de Profesores adjuntos de «Patología y Clínica quirúrgicas» (segunda adjunta), vacante en la Facultad de Medicina de Cádiz, de esta Universidad, este Rectorado ha acordado publicar la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de referencia:

Don Felipe Garrido García, don Francisco Higuero Moreno, don Ricardo Miranda Muñoz-Ortiz, don Manuel Pardo Martí-nez y don Manuel Ruiz Caballero. Los señores anteriormente reseñados son los únicos solici-

Sevilla, 14 de junio de 1966.—El Secretario general accidental, Manuel Pérez González.—Visto bueno: El Rector, José A. Calderón Quijano.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de América prehispánica y Arqueología americana» de la Facultad de Filosofía y Letras de la citada Universidad.

Con esta fecha el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Historia de América prehispánica y Arqueología americana», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 3 de marzo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 23), elevada por el Decanato de la Facultad de referencia: de la Facultad de referencia: